

TITULO:
ensayo

-
- Materia: zootecnia de equino
 - Docente: Iaz. Ana Gabriela Villafuerte
 - Licenciatura: LMVZ
 - Cuatrimestre: 6to A
 - Alumna: M. de Lourdes Lopez Leon

Fecha de entrega: 11 de septiembre del
2020

introducción;

A continuación, se hablarán de dos temas importantes para conocer la zootecnia de equinos. El primer tema es; 1.1.1 Origen, domesticación y evolución del caballo y el segundo tema es de 1.1.2 Clasificación taxonómica

Desarrollo:

En el tema 1.1 se dice que el caballo surge de una pelea entre Neptuno y Minerva.

De todas las especies de animales domésticos, del caballo es del que se tiene mayor información; sobre su origen, y sobre todo de su proceso evolutivo, que a lo largo de millones de años influyó en este animal hasta llegar a su forma actual.

La domesticación dio inicio en Asia Central en Persia con anterioridad al año 3000 antes de Cristo. Egipto a pesar de ser la civilización más avanzada conoció y apreció al caballo en el año 1680 antes de Cristo.

Evolución Las diferentes razas actuales debieron proceder de diferentes tipos de caballos salvajes moldeados por la naturaleza.

Hay dos tipos de caballo; el caballo La evolución del caballo americano se inició con el Coryphodon el cual tenía 5 dedos en las patas anteriores y posteriores, y una altura de 20 centímetros. A éste le precedió el Phenacodus con 25cm de altura e igual cantidad de dedos en los cuatro miembros locomotores.

Y el otro es el caballo europeo En la evolución del caballo europeo es característica la presencia de 4 dedos en las patas anteriores y 3 dedos en las posteriores en los tipos Hyracotherium y Paleotherium. Estos fueron precedidos por los tipos Anchitherium e Hipparion, los cuales contaban con 3 dedos en sus cuatro miembros.

El caballo centroamericano En 1493, luego de organizarse el segundo viaje de Colón, en la que se formó una escuadra de diecisiete barcos con dirección al Nuevo Mundo, los historiadores de la época estimaron que se transportaron un poco más de una treintena de caballos, mismos que arribaron a la Isla de Santo Domingo.

Francisco Pizarro conquistó el Perú llevando de Nicaragua la mayor parte de la caballada. En 1531 recibió el apoyo de Diego Almagro, que llevaba una cantidad de caballos, cuyo número no se precisa.

I.1.2 Clasificación taxonómica Reino: Animal Rama: Vertebrados Tipo: Cordados Clase: Mamíferos Subclase: Placentarios Orden: Ungulados Suborden: Perisodáctilos Familia: Equídeos Subfamilia: Equinae Género: Equus Subgéneros: Asinus Cebroides Especie: Equus caballus

Conclusión;

Pudimos observar como se origina el nombre y el caballo y saber las diferencias que existen entre ellos y como han avanzado a través del tiempo.